2 Pieces
35 m?
Réf. W-02ZRWO
680 000 €

Paris 18Eme
Appartement a vendre (75018)
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Engel & Volkers vous propose un charmant 2 pieces récemment rénové
avec godt, situé dans un quartier recherche. Offrant une vue directe et
spectaculaire sur le Sacré-Ceeur, I'un des monuments les plus
emblématiques de Paris, ce bien rare allie charme, confort et
emplacement d'exception. Cet appartement baigné de lumiere situé au
3eme étage avec ascenseur offre un agencement fonctionnel. I
comprend une entrée, un séjour avec une cuisine ouverte équipée, une
chambre, une salle d'eau, une toilette séparée. Une cave complete ce

bien. Parfait pour un pied-a-terre, un premier achat ou un ...

Engel & Volkers offers you a charming 2-room apartment recently tastefully
renovated, located in a sought-after area.Offering a direct and spectacular view of
the Sacré-Ceeur, one of the most iconic monuments of Paris, this rare property
combines charm, comfort, and an exceptional location.This light-filled apartment
located on the 3rd floor with an elevator offers a functional layout.It includes an
entrance, a living room with an equipped open kitchen, a bedroom, a shower room,
and a separate toilet.A cellar completes this property.Perfect for a pied-a-terre, a

first purchase, or arental ...

ENGEL&VOLKERS
170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS S8EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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